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令 和 ５ 年 第 １ ０ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ５ 年 １ １ 月 ２ 日 （ 木 ）

場 所 大 潟 村 役 場 二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ １ 時 ５ ２ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 小 林 信 之 職務代理者

北 村 雅 幸 委 員 渡 邊 磨 委 員

高 木 茂 之 委 員 工 藤 猛 委 員

遠 藤 暁 委 員 田 中 誠 悦 委 員

松 橋 良 子 委 員 佐 藤 友 能 委 員

土 井 博 文 委 員 椎 川 健 一 委 員

欠 席 委 員 猪 股 誠 委 員

出 席 し た 澤 井 公 子 局 長 佐 藤 文 美 主 事

事務局職員 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ３ ４号 】

農地法第３条の規定による農地の所有権移転許可申請に対し

、意見を求める件について

【議案第 ３ ５号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ５年第 １ ０号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

【議案第 ３ ６号 】

大潟村長に対する農用地の買入協議の要請について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ５年第 １ ０回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

本日、 ８番猪股委員よ り欠席の届出があ りま したので 、ご報告

いたします 。出席委員は１ ３名中 １ ２名で、定足数に達してお りま

すので総会は成立してお ります 。

会 長 １ １月に入 り稲刈 り もほぼ終わったよ うです 、大豆刈りの方は順

調に進んでいるよ うですが、気温が高くなかなか葉っぱが落ちな

いとい う事が聞こえてお ります。昨日も雨が非常に激し く １ ０月全

般に雨の多い月であったのかなと思います。そのよ うな中でもタ

マネギの植え付け作業は終了しているよ うです 。

業務報告に移りたい と思います。

１ １月 １日仙台東北農政局に 、国営土地改良事業八郎潟地区

要請活動に村長 ・土地改良区理事長 ・議長 ･農協組合長と と もに

行ってまいりま した 。毎回同じよ うな流れの中ではいるわけですが

、今月大潟土地改良区５ ０周年記念式典に東北農政局の方が来

賓として出席していただける予定との事でした 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

１番 北 村 雅 幸 委員 ２番 渡 邊 磨 委員

会 長 議案第３ ４号 「農地法第３条の規定による農地の所有権移転

許可申請に対し 、意見を求める件について 」上程いたします 。事

務局よ り説明いたします 。

局 長 議案第３ ４号は生前一括贈与の為の所有権移転です。

（議案第 ３ ４号について、議案書及び調査書の朗読 ）

本案件は、農地法第３条第 ２項各号には該当しないため許可

要件の全てを満たしていると考えます 。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

委 員 各 位 なし 。
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会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第３ ４号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議案第３ ５号 「農用地利用集積計画案 （令和 ５年第 １ ０号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします 。事務局よ り

説明いたします 。

局 長 本案件は農業経営基盤強化促進法等の一部を改正する法律

(令和 ４年法律第５ ６号 ）附則第５条第 １項の規定に基づき 、村長

よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画 （案 ）の適否について

の意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。

佐 藤 主 事 整理番号５－ 149法人へ移転によ り 、田 ３筆 33,177㎡ 、対価総

額 8,294,250円の所有権移転。

整理番号５－ 150病気等による労働力不足によ り 、田 ２筆 10,04

4㎡ 、対価 10a あ きた こまち １俵 、期間 10年間の賃貸借権設定で

す。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

休 憩 １ ： ４ ０ 再 開 １ ： ４ ７

会 長 ご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第３ ５号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。
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委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議案第３ ６号 「大潟村長に対する農用地の買入協議の要請に

ついて 」上程いたします 。事務局よ り説明いたします。

局 長 議案第３ ６号の議案書に基づき説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

土 井 委 員 これで離農となるのですか。

局 長 この農地は今年貸借していた農地ですが、今回売買をしたいと

の申し出です。この農地以外に現在耕作している農地はあ りま

す 。

会 長 他にご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第３ ６号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りが と う ございました 。


